

**Heute stellen wir Euch unsere
Tischtennislegende und Gründungsmitglied
Franz Kintner vor:**



Wohnhaft: in Sersheim

Alter: 87 Jahre

Seit wann bist du Mitglied im Turnverein Sersheim ?

1961 wurde die Tischtennisabteilung gegründet. Ich war Gründungsmitglied. 1972 löste sich die Abteilung leider wieder auf. Die Neugründung erfolgte dann 1979 unter dem damaligen Abteilungsleiter Hans Konietzke. Ich bin Sersheim immer treu geblieben; bis heute.

Wie kamst du zum Turnverein?

Vor der Gründung im Jahr 1961 traf ich mich mit anderen jungen Leuten in der Scheune der Familie Theilmann. Die Tischtennisplatte war eine selbst gestrichene Spanplatte, die auf Böcke gestellt wurde. In einer Hauptversammlung des TV Sersheim im April 1961 stellten wir dann den Antrag auf Gründung einer Tischtennisabteilung. Dem wurde stattgegeben.

Seit wann bist du ehrenamtlich tätig?

Ich kam immer drumherum ...

Bist du noch selbst aktiv ?

Mein letztes Verbandsspiel habe ich in Illingen vor ca. 3 Jahren absolviert. Ich bin aber regelmäßig im Training und dort werden auch Spiele ausgetragen.

Warum Tischtennis ?

Es macht mir einfach Spaß Tischtennis zu spielen

Was war dein emotionalster Moment beim TV Sersheim ?

Es gab viele emotionale Momente im Tischtennis. Ich kann da gar keinen emotionalen Moment hervorheben.

Was wünschst du dir für die Zukunft des Vereins?

Weiterhin gute Kameradschaft und Gesundheit

Was ist dein Ziel für die Saison ?

Mit 87 Jahren wünscht man sich, gesund zu bleiben.



Gemeinsam. Sport. Leben.



Tischtennis